



SOPHIE CHATEL

DÉPUTÉE DE PONTIAC-KITIGAN ZIBI



Mai 2025 |

Mot de la députée

Un moment pour s'unir et bâtir

Trop longtemps, les Canadiens se sont contentés de vivre dans l'ombre des États-Unis. Il est temps de nous tenir debout, d'avoir confiance en notre potentiel et d'exploiter pleinement nos atouts. Dans l'économie de demain, les énergies propres et les minéraux critiques seront très en demande.

Le Canada doit investir dès aujourd'hui dans ses infrastructures pour saisir cette occasion historique de devenir le leader économique qu'il a toujours eu le potentiel d'être.

Bien que le changement ne soit jamais facile, j'ai confiance en notre résilience et notre détermination, que j'ai bien observées en rencontrant des citoyens de Grand-Remous à Waltham.

Les mois à venir ne seront pas simples, mais notre pays en ressortira plus fort.

Un large consensus existe déjà sur les enjeux d'abordabilité, de la diversification de l'économie et de la productivité. Les Canadiens s'attendent à ce que tous les partis de tous les paliers de gouvernement travaillent ensemble pour faire adopter une réduction d'impôt pour la classe moyenne, construire davantage de logements et créer des emplois bien rémunérés.

C'est le moment de bâtir. Le mandat de notre gouvernement représente une belle opportunité pour Pontiac-Kitigan Zibi. Mes consultations et tables rondes ont démontré que la prospérité régionale et la résilience exigent la collaboration de tous. Les élus, les entrepreneurs et les groupes citoyens doivent se rallier autour d'un plan cohérent et mettre en commun leurs ressources pour que chaque dollar compte. Pour ma part, je m'engage à être la courroie de transmission des priorités de notre région.

Maintenant que l'élection est derrière nous et que de grands défis nous attendent, peu importe que vous ayez voté orange, bleu ou vert : c'est ensemble que nous devons transformer notre économie, nous protéger des pressions du Sud ou d'ailleurs, et jeter les bases d'une prospérité durable.

Bureau parlementaire
Édifice Wellington
111, Wellington St
Ottawa (ON) K1A 0A6
613-995-3950

Gatineau (secteur du Plateau)
215-10, allée d'Hambourg
Gatineau (QC) J9J 4K1
819-775-7970

Campbell's Bay (MRC Pontiac)
110, rue Front
Campbell's Bay (QC) J0X 1K0
819-775-7970

Maniwaki (MRC Vallée-de-la-Gatineau)
14, rue Comeau, porte E
Maniwaki (QC) J9E 2R8
819-775-7970

Visiter mon **site web**
dès aujourd'hui et restez
connectés avec moi!
www.sophiechatel.ca



@SophieChatel



@sophie.chatel



@SophieChatel1



sophiechatel.libparl.ca
Sophie.Chatel@parl.gc.ca

Une ambition de croissance pour la Canada

Le premier ministre a présenté un plan ambitieux pour le Canada, alliant une solide crédibilité économique à un mandat clair pour transformer notre économie et assurer une plus grande transparence. Il nous faut agir rapidement pour bâtir une économie plus intégrée, diversifiée et productive, une économie tournée davantage vers l'axe Est-Ouest, plutôt que strictement axée sur les échanges Nord-Sud.

Logement abordable

Notre gouvernement a fixé des cibles ambitieuses pour la construction de logements et a mis en place une stratégie multidimensionnelle afin de réduire la bureaucratie et d'encourager l'investissement. Déjà, nous avons levé la TPS sur l'achat de première maison et les élus municipaux ont salué le Fonds d'accélération de la construction pour le financement d'infrastructures comme les réseaux d'eau et les routes. Je travaillerai avec les acteurs locaux pour saisir toutes les occasions de profiter des nouveaux programmes et concrétiser des projets de logement essentiels.



Une économie Canadienne intégrée et diversifiée

Nous pouvons contrer les tarifs douaniers imposés par Donald Trump en éliminant les obstacles au commerce interprovincial. Ces barrières prennent plusieurs formes, mais notre gouvernement s'est engagé à franchir cette étape d'ici la fête du Canada.



Cela permettra aux entrepreneurs et consommateurs de Pontiac-Kitigan Zibi d'explorer de nouveaux marchés, tout en favorisant la concurrence et en réduisant les coûts.

Réduction d'impôt pour la classe moyenne

Pour améliorer le pouvoir d'achat, notre gouvernement travaillera avec les partis d'opposition afin de réduire les impôts des Canadiens qui travaillent fort.



L'inflation étant désormais sous contrôle et la Banque du Canada abaissant les taux d'intérêt, cette réduction d'impôt pour la classe moyenne aura un impact réel, permettant aux familles d'économiser jusqu'à 840 \$ par année.

À plus long terme, les nouveaux investissements et les projets d'infrastructure créeront des emplois, stimuleront nos économies locales et permettront aux familles de gagner davantage.



Mes priorités

Parc de la Gatineau

La sénatrice Galvez et moi allons redéposer immédiatement notre projet de loi phare visant enfin à accorder une protection légale au joyau de la région de la capitale nationale.



Tramway

Gatineau continue de croître rapidement, et je continuerai de défendre le financement fédéral du projet de tramway. Je travaillerai avec notre maire, nos partenaires locaux et les parties prenantes pour réduire la congestion, protéger nos espaces verts, améliorer les infrastructures, construire des logements abordables et maintenir l'accès à des services publics de qualité.

Agriculture et sécurité alimentaire

Comme députée d'une circonscription rurale, soutenir nos agriculteurs et renforcer la sécurité alimentaire est l'une de mes priorités. Je suis déterminée à faire avancer une stratégie nationale d'autonomie alimentaire qui assure un prix juste, favorise l'achat local et soutienne la relève agricole. La défense de la gestion de l'offre est non négociable, elle procure de la stabilité à nos producteurs et contribue à notre autonomie alimentaire. Je soutiens aussi fermement les initiatives d'agriculture durable, y compris les programmes AgriClimat qui aident les agriculteurs à s'adapter aux défis climatiques. Nos communautés rurales sont essentielles à l'avenir du Canada, et je continuerai de défendre leurs intérêts à Ottawa.



Service cellulaire

Lors de mon précédent mandat, un partenariat novateur entre les gouvernements fédéral et provincial a permis de brancher chaque coin de notre circonscription à l'Internet haute vitesse. Toutefois, des zones sans service cellulaire subsistent, ce qui nuit aux entreprises locales et empêche les citoyens d'avoir accès à des services d'urgence fiables. Éliminer ces lacunes demeure une priorité pour moi.



SONDAGE Journalisme

Un gouvernement par et pour le peuple repose sur une population bien informée. Au cours de la dernière décennie, plusieurs journaux et stations de radio communautaires ont dû fermer leurs portes. Les journalistes sont remplacés par des commentateurs sur les réseaux sociaux, sans engagement envers l'objectivité, tandis que des intérêts étrangers manipulent les canaux de médias sociaux par lesquels plusieurs citoyens s'informent. **Que pouvons-nous faire?**

Je veux connaître votre avis.

Participez à mon sondage :



À travers la circonscription

Renouvellement de mon mandat

Merci de la confiance que vous m'avez accordée. Le rôle d'une députée est d'être votre voix à Ottawa et de faire fonctionner le gouvernement fédéral pour vous. C'est pourquoi je parcours des dizaines de milliers de kilomètres pour assister à des événements communautaires, organiser des assemblées publiques et participer à des tables rondes où vous partagez vos préoccupations et vos rêves.

La plus grande récompense pour une députée, ce sont les réussites de ses concitoyens.

Pour ce nouveau mandat, je continuerai à travailler en étroite collaboration avec les préfets, maires, conseillers municipaux, entrepreneurs et organismes communautaires du Pontiac afin de concrétiser vos projets.



162

Événements
communautaires
visités en 2024



50 M\$+

en fonds fédéraux
investis dans la
circonscription
en 2024



10 000+

Portes cognées
en 2024



500+

Dossiers des cas
traités en 2024



1 000+

Réponses aux
citoyens en 2024

Réouverture des bureaux de circonscription :

Pour mieux desservir notre vaste et belle circonscription, j'ouvrirai trois bureaux satellites à Campbell's Bay, Maniwaki et dans le Plateau de Hull. En raison de contraintes budgétaires, ces bureaux ne seront pas ouverts à temps plein. En tant que députée fédérale, je transmets aussi régulièrement les demandes des citoyens à mes homologues provinciaux et municipaux, selon le champ de compétence.

Services aux citoyens :

L'un des rôles les plus importants d'une députée est d'agir en dernier recours lorsque les citoyens rencontrent des obstacles administratifs. Mon équipe peut vous aider pour des dossiers liés à Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada, à l'Agence du revenu du Canada, à Service Canada, au système de paie Phénix, et plus encore. Pour un service rapide, merci de me contacter par courriel, plutôt que par téléphone ou sur les réseaux sociaux.

